

Anthony Ammirati : admiratifs !

Le jeune prodige du saut à la perche a été honoré pour une performance mondiale déjà surpassée

On se souvient que ce jeune Montaurousien, pensionnaire de l'Entente Pays de Fayence Athlétisme (EPFA), avait battu le record de France minimales de saut à la perche et réalisé, par la même occasion, la meilleure performance mondiale de cette catégorie à 4m87.

Mardi soir dans les locaux du Crédit Agricole de Tourrettes, Anthony a reçu des mains de Lucienne Roques, présidente du Comité Olympique du Var, le trophée des champions qui récompense les sportifs d'avenir et les plus méritants.

« Nous avons l'habitude de faire une grande soirée pour honorer nos champions, mais ils n'étaient pas assez mis en valeur en regard de leurs performances. Nous avons voulu personnaliser ces remises de trophées. »

Bien dans sa tête

Anthony, très ému, confiait : « c'est la récompense de beaucoup de travail en club tout d'abord et avec mon entraîneur Gérard Vialette



Les honneurs mérités pour Anthony très entouré.

(Photo C.G.)

(présent et très fier).

Et depuis ce record ?

« Je viens de le battre à la dernière session avec une barre réussie à 5m12 ! », toujours plus haut Anthony.

Tes prochains challenges ?

« Le Festival olympique de la jeunesse européenne en juillet à Bakou en Azerbaïdjan ».

Et les études ?

Très importantes à mes yeux. L'an prochain c'est la seconde. Pour sa part, son entraîneur Gérard Vialette a annoncé : « il

l.O de 2028. Mais cela coûte très cher, il faut compter plus de 800€ pour une bonne perche. Il faut également lui donner les pistes pour exploiter toutes ses possibilités ».

Jean-Paul Conti et Véronique Bruno, respectivement président de la caisse locale et directrice des agences du Pays de Fayence, se sont dit « flattés et contents d'aider et de recevoir un jeune champion qui respecte les valeurs que sont la loyauté, l'honnêteté et la durabilité ».

Le président de l'Entente Pays de Fayence Athlétisme, Guy Burle, les élus présents, René Ugo, président de la ComCom, Jean-Luc Fabre, vice-président en charge des sports, Camille Bouge, maire de Tourrettes, et la maman d'Anthony l'ont remercié pour ses performances et lui ont confirmé tout leur soutien pour sa jeune et grande carrière de sportif de haut niveau qui ne fait que commencer. Nous ne manquerons pas de reparler de ce, déjà, grand champion...

C. G.

arrive à un moment de sa jeune carrière où il faut qu'il intègre le pôle d'athlétisme de Boulouris, où j'interviens par ailleurs, car c'est un double projet pour une accession au plus haut niveau de son âge, mais aussi de l'élite ». L'objectif à plus long terme ? « On va pas se le cacher, ce sont les